



Vorlage Nr. 25-V-61-0001

## Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Mainz-Amöneburg am 24. Juni 2025

*Kenntnisnahme Ergebnis Ideenwettbewerb Ostfeld; Vergabe und Erstellung einer  
Rahmenplanung*

---

### Beschluss Nr. 0031

Der Ortsbeirat nimmt die Sitzungsvorlage 25-V-61-0001 zur Kenntnis, spricht sich aber grundsätzlich gegen das Projekt Ostfeld aus und äußert nachstehende Bedenken:

Neben den Klimaveränderungen und den Finanzen kritisiert der Ortsbeirat den Fluglärm und die fehlende Schienenanbindung.

- Auf dem Militärflugplatz Erbenheim starten und landen Jets und Hubschrauber, in Amöneburg kennen wir sie ja. Das Gesetz schreibt vor, die Bevölkerung vor diesem Lärm zu schützen. Es verlangt belastbare Gutachten, basierend auf vollständigen Daten und realen Flugbewegungen. Hier fehlen Daten, die Methodik ist fehlerhaft und die berechneten Flugrouten entsprechen nicht der Realität!  
Ja, die Lärmkonturen, die Bauverbote und Siedlungsbeschränkungen nach sich ziehen müssten, verlaufen direkt über dem geplanten Wohngebiet.  
Besonders der zunehmende Hubschrauberverkehr in geringer Höhe wird die zukünftigen Bewohner unerträglich belasten. Wer hier bauen will, handelt wider besseres Wissen und geltendes Recht.
- Die Schienenanbindung war lt Regionalversammlung Bedingung für das Ostfeld. Doch noch immer gibt es keine Lösung. Die Stadt diskutiert nun wieder ernsthaft über Busse als Alternative.

Solange diese Probleme nicht geklärt sind, sollte das Projekt gestoppt werden.

### Verteiler:

Dez. I z.w.V.  
010400 z.w.V.  
1004 z.d.A.

Gieß  
Ortsvorsteher